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Seigneur, n’y a-t-il que peu de gens qui soient sauvés ?  

« N’y a-t-il que peu de gens qui soient sauvés ? » (Luc 13, 23) Cette question posée au Seigneur a 

l’avantage de nous amener à prendre conscience d’un fait grave : le péché existe, et il existe une réelle 

possibilité de se damner définitivement si l’on refuse l’amour de Dieu et du prochain. L’enfer 

existe bel et bien et il déborde de monde. Les fauteurs d’iniquité seront jetés « dans la fournaise 

ardente : là seront les pleurs et les grincements de dents » (Mt 13, 42).  

 

Cependant, le Seigneur Jésus connaît chacun de nous personnellement et Il veut que chacun 

de nous puisse être sauvé. C’est pourquoi Il ne répond pas directement à la question. Ce qui l’intéresse, 

c’est qu’on travaille à notre salut. "Efforcez-vous d’entrer par la porte étroite, car, je vous le déclare, 

beaucoup chercheront à entrer et n’y parviendront pas." (Luc 13, 24) Par cette réponse, Il semble 

nous dire que notre salut est entre nos mains ; il dépend de nous “d’entrer par la porte étroite”.  

 

Dieu nous a donné la liberté et il la respecte. L’entrée dans son Royaume de l’amour se fait 

sans contrainte. L’enfer, c’est refuser d’aimer Dieu et le prochain. Quand on n’aime que les gens 

qui nous aiment, on n’aime que soi, en fin de compte. Et si nous ne cherchons pas à être sauvés 

par Dieu en prenant les moyens d’ouvrir nos cœurs à sa grâce, c’est qu’à priori cela nous convient. 
 

"Aujourd’hui nous sommes plus populaires que Jésus", cette phrase de John Lennon en 1966 

est significative. Jacob DESVARIEUX aurait pu dire la même chose. Les concerts de ces stars et 

d’autres, parfois très chers, peuvent attirer plus de monde que la messe du dimanche où Jésus se 

donne réellement et nous abreuve de son Amour afin que nous puissions être remplis de sa joie et 

de sa paix. Notre monde et nous-mêmes avons besoin de nous convertir à l’Amour de Dieu pour 

être sauvés. Et sans Amour, la vie éternelle est un cauchemar dont on ne se réveille pas. 
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À la messe, Jésus appelle ses amis à se convertir à son amour pour qu’ils puissent l’imiter 

et vivre comme Lui, en aimant. En venant à la messe, nous sommes invités à franchir cette porte 

étroite qu’est Jésus lui-même (Jean 10, 9). C’est pourquoi à la messe, Jésus n’est pas satisfait 

seulement de notre présence physique et passive. Il nous appelle à tout donner dans la foi pour 

l’amour de Dieu et à devenir ses disciples missionnaires qui proclament leur foi et leur amour à 

tous.  
 

Ne nous contentons donc pas de recevoir passivement la communion eucharistique si nous 

voulons être sauvé. Nous devons obligatoirement nous convertir à son Amour. Nous devons 

cesser de faire le mal et d’être injustes. Dans l’Evangile, nous avons bien entendu, au jour du jugement, 

parmi les damnés, certains diront au Seigneur : “Nous avons mangé et bu en ta présence et tu as 

enseigné sur nos places”. (Luc 13, 26) Ces gens connaissaient bien Jésus et ses enseignements, en 

même temps ils commettaient « l’injustice », au sens qu’ils n'aimaient pas les autres, étant mus par leur 

intérêt personnel que par l’amour. L’enfer étant déjà la pire des catastrophes. Mais être damné 

quand on a été chrétien, qu’on a reçu le Saint Esprit et communié au Corps et au Sang du Christ, 

qu’on a tenu Jésus dans ses mains, qu’on l’a fréquenté sur la terre, quel malheur !   
 

Examen de conscience ! Qu’est-ce qui dans ma vie peut m’empêcher d’entrer par la porte 

étroite qu’est Jésus ? Est-ce que je fais passer l’argent avant Dieu et les autres ? Suis-je 

orgueilleux ? Sachons que l’égoïsme et la sensualité nous rendent insensibles à l’Amour de Dieu 

et à la vie spirituelle et ainsi, nous n’avons aucun désir d’entrer dans le Royaume. 
 

  « On viendra de l’orient et de l’occident, du nord et du midi, prendre place au festin dans 

le royaume de Dieu. » (Luc 13, 29) Par ces mots, Jésus veut nous faire comprendre que tous les peuples 

du monde sont invités à entrer par la porte étroite de l’amour des frères. Si la porte est étroite, 

elle est ouverte à tous.  
 

Prions donc pour que chacun puisse prendre au sérieux l’invitation du Seigneur à une conversion 

profonde. Ainsi, nous pourrons entrer dans la porte étroite du salut et vivre dans la paix et la joie 

du Seigneur. Amen 
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